

EN LA CARRETERA GUADALAJARA-MORELIA, GUARDIA NACIONAL RECUPERA TRACTOCAMIÓN Y CAJA SECA CON PRODUCTOS DE FERRETERÍA

• En atención a denuncia ciudadana, localiza la mercancía intacta

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en el estado de Michoacán, integrantes de la Guardia Nacional (GN) recuperaron un tractocamión y una caja seca reportados como robados, con la mercancía intacta.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito, en la carretera Guadalajara-Morelia, personal de la Dirección de Seguridad en Carreteras e Instalaciones de la Guardia Nacional recibió un reporte que alertó sobre el robo de una caja seca que transportaba mercancía propiedad de una cadena de tiendas departamentales de productos de ferretería.

Lo guardias nacionales implementaron un operativo de búsqueda y localización con resultados positivos; ubicaron un tráiler estacionado sobre el acotamiento, el cual coincidía con las características de la denuncia.

Los elementos se aproximaron y desplegaron un dispositivo de seguridad perimetral; al inspeccionar el interior de la cabina del tractocamión, no localizaron ninguna persona a bordo ni en los alrededores.

Al verificar la información del tractocamión en la base de datos oficial, detectaron que contaba con reporte de robo de fecha 31 de julio del presente año, el cual posiblemente era utilizado por los asaltantes para trasladar la mercancía hurtada; por su parte, la caja seca contaba con predenuncia de robo, pero la mercancía se encontraba intacta.

El vehículo, junto con la carga recuperada, fueron puestos a disposición ante la agencia del Ministerio Público en la entidad, a fin de continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional reitera el compromiso de fortalecer las medidas de vigilancia y prevención del delito en la red carretera federal, para ofrecer traslados más seguros a conductores de vehículos particulares y de transporte de carga.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo











